



元気いっぱい、笑顔いっぱい、活力みなぎる 朝二の子

# 朝霞第二小だより



【学校教育目標】 進んで学習する子(知) 仲良く助け合う子(徳) 健康で明るい子(体)

〒351-0007 朝霞市岡3丁目16番13号 TEL 048-461-0042 FAX 048-467-4735

E-mail 2shou@asaka-c.ed.jp ホームページ <http://www.asakadai2shou.city-asaka.ed.jp>

令和3年12月24日〈冬休み号〉 児童数 715名 (12/23現在)

## 安全で充実した冬休みに

- ご協力に感謝 -

令和3年度 ふれあい標語入選作品 テーマ：家族

「ただいま」と同時に広がる 安心感 6年

家族への 日々の感謝 伝えよう 6年

さん

さん

校長 谷井 喜信



【中庭の落ち葉掃き】

秋の深まりを感じさせてくれた中庭の銀杏が色づいた葉を落とし、冬ごもりの準備を始めました。夏、秋、冬と、3つの季節にまたがった2学期が今日で終わります。振り返ると、新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐための分散登校やオンライン学習、「四色協心」をスローガンに児童一人一人が全力で取り組んだ運動発表会、そして、約束を守って友達と仲良く過ごした修学旅行や校外学習などたくさんの行事がありました。PTA広報部発行の「あさかぜ」には、そういった子供達の数々の思い出の場面が掲載されています。保護者、地域の皆様方には、学校の教育活動に深いご理解とご協力を賜りましたことに厚く御礼申し上げます。

さて、先を予測することが難しい現在、地域社会のつながりや支え合いといった温かい人間関係を深めることが極めて大切になってきています。学校は、今を生きる子供達にとって、未来に向けた準備段階としての場であると同時に、現実の社会との関わりの中で、毎日の生活を築き上げていく場でもあります。また、子供達は自然の中で豊かな体験をしたり、芸術・文化・スポーツなどを体験したりすることで、身近な地域を含めた社会とつながり、多くのことを学んでいます。子供を取り巻く地域や家庭の環境、情報環境等が劇的に変化する今日にあっても、子供達が地域の行事に参加したり様々な体験をしたりすることで、自然の大切さや生命の尊さ、そして、地域の様々な人と関わりながら地域の問題解決に向けて学ぶことは大きな価値があります。自分の存在が認められることや自分の活動によって何かを変えられた、社会をよりよくするために役割を果たせたなどの成功体験は、自己有用感を育み、自身の活動が身近な地域や社会生活に貢献できるという認識につながっていきます。このような経験を積み重ねることで、学んだことを人生や社会づくりに活かそうとする意欲が高まりより主体的な行動に結びついていくものと考えます。このように、学校と家庭や社会とのつながりを絶えず意識し連携・協働し合うことで、子供達に社会的自立に必要な基盤となる資質・能力が育っていくのではないのでしょうか。



【3年 ニンジン掘り】



【2年 体育：鉄棒あそび】

学校評価へのご協力ありがとうございました。この評価は、教育活動の成果を検証することにより、学校運営の改善を図り信頼される開かれた学校づくりを進めることを目的としています。保護者の皆様から頂戴しました貴重なご意見、ご要望については今後検討を進め、改善できるところは直ちに改善してまいります。なお、評価結果及び改善策等につきましては後日、学校ホームページ等でお知らせいたします。引き続き、子供達の健やかな成長に向けてご協力くださいますようお願いいたします。

明日から子供達が楽しみにしている冬休みが始まります。今日の終業式では、年末・年始の行事についてお話しします。日本の伝統・文化にも触れながら安全で充実した冬休みを過ごしてほしいと思います。今年の県内の声かけ事案の認知件数が昨年より大幅に増加し、そのうち小学生と中学生の被害人数の割合が約74%を占めているそうです。裏面に書いてある対策をお読みいただき、お子様へのご指導をよろしく願います。併せて、オミクロン株による市中感染が報道され、全国に拡大していくのではと心配されます。埼玉県教育委員会作成のリーフレット(健康すごろく、感染予防の「か・き・く・け・こ」)を昨日児童に配りました。感染防止対策に引き続きお取り組みください。



【体育集会：短縄とび】

タイトル下の標語は、朝霞市青少年育成市民会議が毎年募集する「ふれあい標語」で見事入賞した作品です。この冬休み、一家団らんで楽しいひとときを過ごし、ご家族の絆が一層深まることを願っております。ご家族おそろいで、よいお年をお迎えください。この一年、ありがとうございました。